

Berechnung der fiskalische Auswirkungen bei Ausschüttung der Finanzhilfe "Drittkräfte"

|                                                                       |                                                            |                                                            |                                                |
|-----------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------|------------------------------------------------|
| Bemessungsgrundlage:<br>aktuelle Entgeltpflichtige (Stand: Feb. 2015) | <b>mtl. Entgelte<br/>(EntgOen 2014<br/>Krippe u. KiTa)</b> | <b>mtl. Entgelte<br/>(EntgOen 2015<br/>Krippe u. KiTa)</b> | <b>mtl. Entgelte<br/>(EntgO 2014<br/>KiTa)</b> |
| <b>Grundentgelte (brutto)</b>                                         | 73.894,50 €                                                | 84.777,50 €                                                | 70.021,50 €                                    |
| <b>Geschwisterermäßigungen</b>                                        | -6.799,50 €                                                | -7.865,00 €                                                | -6.287,50 €                                    |
| <b>Grundentgelte (netto)</b>                                          | <b>67.095,00 €</b>                                         | <b>76.912,50 €</b>                                         | <b>63.734,00 €</b>                             |

|                                              |                 |                     |              |                     |              |
|----------------------------------------------|-----------------|---------------------|--------------|---------------------|--------------|
| <b>Erhöhte Finanzhilfe (jährlich)</b>        | <b>Betrag</b>   | 68.880,00 €         | 49.900,00 €  | 69.860,00 €         | 58.190,00 €  |
|                                              | <b>Zeitraum</b> | Jan-Jul 2015        | Aug-Dez 2015 | Jan-Jul 2016        | Aug-Dez 2016 |
| <b>Schritte zur Reduzierung der Entgelte</b> |                 | <b>118.780,00 €</b> |              | <b>128.050,00 €</b> |              |

Schritte zur Reduzierung der Entgelte

1. Aufhebung der EntgeltO für Krippen

2. Anwendung der EntgO KiTa für Krippe

3. Verzicht auf 3. Erhöhung (EntgO KiTa 2015/16)

**100,00%**

**KiTa 2014/ 2015**

gültig ab Januar 2015 für Krippe und KiTa

**100,00%**

**KiTa 2014/ 2015**

gültig ab August 2015 für Krippe und KiTa

|                                                                                                                                                                                                                          | <b>EntgOen</b>      | <b>unverändert</b>          | <b>KiTa 2014/ 2015</b> | <b>Saldo bzw. erhöhte<br/>Finanzhilfe</b> |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------|-----------------------------|------------------------|-------------------------------------------|
| fiskalische Auswirkungen auf die Entgelte bei<br>rückwirkendem Entfall des Krippentarifes und<br>Reduzierung der künftigen EntgeltO (KiTa 2015) als<br>maßgebliche Tabelle für alle Entgeltpflichtigen ab<br>August 2015 | <b>Jan-Jul 2015</b> | 469.665,00 €                | 446.138,00 €           | 23.527,00 €                               |
|                                                                                                                                                                                                                          | <b>Aug-Dez 2015</b> | 384.562,50 €                | 318.670,00 €           | 65.892,50 €                               |
|                                                                                                                                                                                                                          |                     | 854.227,50 €                | 764.808,00 €           | 89.419,50 €                               |
|                                                                                                                                                                                                                          |                     | zusätzliche Minderentgelte: |                        | -29.360,50 €                              |
|                                                                                                                                                                                                                          | <b>Jan-Dez 2016</b> | <b>922.950,00 €</b>         | <b>764.808,00 €</b>    | <b>158.142,00 €</b>                       |
|                                                                                                                                                                                                                          |                     | zusätzliche Minderentgelte: |                        | 30.092,00 €                               |